



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI**  
**DALAM**  
**WISUDA SANTRI AKHIR 643**  
**PONDOK PESANTREN KARYA PEMBANGUNAN**  
**AL-HIDAYAH**  
**TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

Lapangan Santri Putra Al-Hidayah, Rabu, 1 Juni 2022

---

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

***Bismillahirrahmanirrahim***

***Alhamdulillahirabbil'alamin, washalatu ala asrafil ambiyai  
wamursalin, sayyidina wa habibina wa syafi'ina wa  
maulana Muhammadin, wa'alaalihin washahbihi ajmain,  
Amma ba'du***

**Yang Saya Hormati:**

- Pimpinan Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah
- Para Guru, Pengurus, dan Tenaga Non Kependidikan Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah
- Santri dan Santriwati Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah
- Para Undangan dan Hadirin semua

## **Salam sehat untuk kita semua**

*Alhamdulillahil'alamin*, puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah *Subhanahu wata'ala*, atas limpahan rahmat, kasih dan sayang-Nya kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan sehingga dapat hadir dan sekaligus bersilaturahmi dalam rangka **Wisuda Santri Akhir 643 Pesantren Karya Pembangunan Al Hidayah Tahun Pelajaran 2021/2022.**

Selanjutnya, salawat dan salam tercurahkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Besar Muhammad *sallahu allaihi wasallam*, nabi akhir zaman, yang telah berjasa membawa umat dari alam kebodohan, alam jahiliyah ke alam yang penuh dengan ilmu pengetahuan. Semoga semua tutur, akhlak, dan sikap santun beliau menjadi tauladan kita dalam berperilaku di kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara, dan semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di Yaumul Masyar kelak. Aamiinn Ya Robbal alamin.

### ***Bapak, Ibu, Santri dan Santriwati yang saya hormati,***

1. Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya ingin

menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kiprah Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah dalam pendidikan. Selama 42 tahun lebih, Ponpes Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah telah turut berperan mendidik para generasi muda bangsa, mendidik para santri dan santriwati dengan ilmu pengetahuan dan pendidikan yang bersendikan ajaran Islam.

2. Saya berharap agar pondok pesantren ini semakin maju dan berkembang, menghasilkan lulusan-lulusan yang berkualitas unggul, yakni memiliki kemampuan yang baik dan kompetitif dalam ilmu pengetahuan, dan memiliki karakter dan budi pekerti yang baik. Sebagai salah satu Pondok Pesantren tertua di Provinsi Jambi, semoga Pondok Pesantren Al-Hidayah akan terus meningkat mutu amaliah pengabdianya kepada agama, masyarakat, bangsa dan negara, serta dapat terus melahirkan dan mempersiapkan kader-kader pembangunan Provinsi Jambi yang beriman, berilmu, beramal, bertakwa dan terampil.

### ***Para Guru, Santri, dan Santriwati yang saya hormati***

3. Kepada para guru dan tenaga non kependidikan, saya berharap agar Bapak dan Ibu dapat terus mengajar, mendidik, dan memberikan pembelajaran dengan sebaik-baiknya. Membekali para santri dan santriwati dengan wawasan keagamaan, wawasan moral, dan wawasan keilmuan yang dibutuhkan baik sebagai makhluk yang berhubungan dengan Penciptanya, dan juga sebagai makhluk sosial dalam hubungannya dengan keluarga, masyarakat, serta lingkungan alam.
4. Kepada seluruh santri dan santriwati, saya berharap agar para santri dan santriwati semakin rajin, tekun, gigih belajar, upaya menyiapkan diri demi masa depan yang baik. Lulusan ponpes juga bisa kompetitif, baik di pasar kerja maupun membuka lapangan kerja dengan kewirausahaan. **Jadilah khalifah bumi yang amanah, memelihara dan memakmurkan bumi dan seisinya dengan sebaik-baiknya.**
5. Dalam kaitannya dengan program pembangunan, Pemerintah Provinsi Jambi memberikan perhatian besar untuk mendukung dan mengembangkan

pendidikan, termasuk pendidikan keagamaan. Dalam visi pembangunan Provinsi Jambi yang dinamakan **Visi Jambi MANTAP (Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah dan Profesional) di Bawah Rldo Allah SWT, Misi Ketiga, adalah Memantapkan Kualitas Sumber Daya Manusia, dengan tujuan Meningkatnya kualitas sumber daya manusia yang terdidik, sehat, berbudaya, agamis dan berkesetaraan gender.** Pondok Pesantren berperan serta dalam perwujudan kemantapan sumber daya manusia.

Untuk mencapai tujuan tersebut, tentu saja lembaga pendidikan, dalam hal ini Pondok Pesantren, membutuhkan sarana dan prasarana yang baik dan memadai. Oleh karena itu, **salah satu Prioritas Pembangunan Pemerintah Provinsi Jambi adalah Pemantapan Kelembagaan dan Percepatan Pembangunan Infrastruktur Kesehatan, Pendidikan, Agama dan Sosial Budaya.** Selain itu, dalam Program **Dumisake, Pilar Jambi Cerdas dan Pintar dan Pilar Jambi Agamis.**

***Santri dan Santriwati yang kami banggakan,***

6. Kepada Ananda semua, pemilik masa depan bangsa, Jadilah pembelajar yang bersahaja dan rendah hati namun cerdas dan bijaksana. Hendaknya perilaku dan sikap dalam kehidupan sehari-hari Ananda, para santri dan santriwati bisa menjadi panutan, menjadi inspirasi bagi generasi muda. Semoga semua pendidikan agama, ilmu pengetahuan, *lifeskill*, *softskill*, dan semua pembelajaran yang didapatkan di Pondok Pesantren Karya Pembangunan Al-Hidayah tercinta ini dapat kalian implementasikan dalam perbaikan sikap mental yang terwujud dalam perbuatan, guna peningkatan kualitas diri, masyarakat, bangsa dan negara.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, ,  
**Selamat Wisuda bagi Anak-anak kami**, selamat menyiapkan diri ke jenjang dan tahapan berikutnya.

**Wabillahitaufiqwalhidayah**

**Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr.H.AL HARIS, S.Sos, MH**